



Die Querflöte

Die Querflöte gehört zu den Holzblasinstrumenten, auch wenn sie heute meist aus einer Metalllegierung gebaut ist. Sie kann aber auch aus Silber, Gold und sogar aus Platin sein. Die Querflöte ist ein sehr vielseitiges

Instrument und wird in Kammermusik, Volksmusik, als Soloinstrument, in Bands,.....und im Orchester gerne eingesetzt.

Viele kennen wahrscheinlich den Vogel aus "Peter und der Wolf".



Wenn du Querflöte lernen möchtest, sollten Deine Milchzähne schon ausgefallen und nachgewachsen sein (Schneidezähne). Für kleine Schüler gibt es gebogen Kopfstücke, um eine gute Haltung zu gewährleisten.

Lehrerin an der Franz Schubert Musikschule:
Gertraud Hintersteiningger-Leutner

